



McDonald's Perú recibe certificación por excelencia sanitaria en el distrito de Miraflores

La Municipalidad de Miraflores, en Lima, distinguió a tres restaurantes de la marca con la "Certificación de Establecimientos Saludables 2025". Dos de ellos ocuparon el primer y tercer lugar en la categoría Fast Food.

Lima, Perú. Agosto de 2025 - McDonald's Perú, operado por Arcos Dorados, ha sido reconocido por la Municipalidad de Miraflores con la "Certificación de Establecimientos Saludables 2025", distinción que avala la excelencia sanitaria y el compromiso con la inocuidad alimentaria de sus restaurantes.

En esta edición, tres locales de McDonald's en Miraflores fueron certificados. Destacan McDonald's Óvalo Gutiérrez, que obtuvo el primer lugar en la categoría Fast Food; McDonald's Pacífico (frente al Parque Kennedy), que alcanzó el tercer lugar en la misma categoría; y McDonald's Benavides Aurora, que también fue reconocido.

Estos reconocimientos reflejan el cumplimiento de altos estándares en procesos de calidad, higiene y seguridad alimentaria, evaluados rigurosamente por el nuevo Laboratorio Municipal de Miraflores mediante análisis técnicos y microbiológicos. La certificación forma parte de una iniciativa municipal que este año amplió su alcance a cinco categorías y evaluó a más de 60 establecimientos del distrito, promoviendo la mejora continua en la gestión sanitaria y en la experiencia del consumidor.

"Este reconocimiento reafirma nuestro compromiso diario con la seguridad alimentaria y la calidad en cada uno de nuestros restaurantes. Es también un homenaje al esfuerzo constante de nuestros equipos, que trabajan con disciplina y pasión para brindar la mejor experiencia a nuestros clientes", destacó José Carlos Andrade, director general de Arcos Dorados Perú.

Asimismo, esta distinción refuerza nuestra filosofía de operar de manera transparente y responsable, promoviendo una cultura de confianza con nuestros clientes y la comunidad. Iniciativas como "Puertas Abiertas" nos permiten invitar al público a conocer de cerca cómo gestionamos nuestros procesos. Es un orgullo poder abrir nuestras puertas y mostrar con total transparencia el trabajo que realizamos día a día.

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.400 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100.000 personas (datos de 31/03/2025). La empresa también está comprometida con el desarrollo de las comunidades en las que opera, con ofrecer a los jóvenes su primera oportunidad de empleo formal y con utilizar su [Receta del Futuro](#) para lograr un impacto medioambiental positivo. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com